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INSCRIÇÕES para Prêmio Sebrae Mulher de Negócios terminam nesta quinta-feira (10), são três categorias participantes

MORADORES relatam que ainda há perigo de deslizamentos de terra

Prêmio Sebrae Mulher de Negócios
Premiação reconhece histórias de empreendedorismo feminino no Brasil 

Falta de construção de muro de contenção 
deixa moradores receosos no Campinho

Falta de iluminação 
pública na Rua 
Washington Luiz 
preocupa pedestres

ARQUIVO -ERIVELTON VIANA

Quarta-feira, 9 de agosto de 2023

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 120/2023, publicado no 
Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 08/08/2023, 
onde se lê respectivamente: “Diretor da 
Presidência”; “...a partir de 30 de Dezem-
bro de 2022” e “..., em 29 de Dezembro 
de 2022.”,  leia-se: “Diretor de Gabinete 
da Presidência”; “...a partir de 08 de agos-
to de 2023” e “..., em 07 de agosto de 
2023.”
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 08 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

ATO ME ADM 121/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar - símbolo CC-4, 
Silvio Jose de Oliveira Filho, conforme 
processo protocolado sob o nº 926/2023, 
pelo Gabinete do Vereador Dudu. Car-
go vago em função do Ato Me Adm 
095/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 09 de agosto de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 08 de agosto de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 026/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1053/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 17 de agosto de 2023, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, a fim de abordar assuntos sobre 
o tema “Violência Doméstica e Familiar 
Contra Mulher para Além da Lei Maria da 
Penha”.

Petrópolis, 03 de agosto de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Júlia Casamasso

Presidente da Comissão dos Direitos da 
Mulher

ATA DA 03ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos três dias do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dezessete minutos,  o Verea-
dor Octavio Sampaio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Segundo Secretário, o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura  do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 414/2023 (CMP 3976/2023); GP Veto 
nº: 412/2023 (CMP 3977/2023); GP Veto 
nº: 413/2023 (CMP 3978/2023);  GP Di-
versos nº: 411/2023 (CMP 3979/2023); 
Projeto de Resolução nº: 2755/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Requerimen-
to de Informação nº: 3967/2023 do Verea-
dor Domingos Protetor; Indicações nº: 
3914, 3917, 3918, 3952, 3954 à 3662, 
3964 à 3966, 3969, 3970 e 3973/2023. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-

ador Gil Magno solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº 365/2023 (CMP 3558/2023). O 
Veto foi rejeitado com 10 votos. Registre-
-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta vo-
tou a favor Veto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Junior Paixão. Registre-se que 
o Vereador Domingo Protetor justificou a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em 1º discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4230/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Fred Procópio, e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
1º discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8263/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 1569/2023 do Vere-
ador Junior Paixão. A Indicação foi apro-
vada com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 1626/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. A Indicação foi apro-
vada com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu,  do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 1270, 1274 e 1282/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 1368, 3548 
e 3551/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 2933, 2934 e 2935/2023 do Verea-
dor Junior Paixão; 3194, 3214 e 
3251/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3245, 3248 e 3252/2023 do Vereador Gil 
Magno; 3607, 3608 e 3609/2023 do Vere-
ador Hingo Hammes; 3695, 3832 e 3880 
da Vereadora Júlia Casamasso; 3740 e 
3858/2023 do Vereador Dudu; 3759, 
3795 e 3796/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa; 3797 e 3798/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 3853, 3854 e 3855/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 5779, 5781 e 

5782/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Junior Paixão. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu 
a Presidência. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
situação das pessoas que perderam tudo 
na última tragédia e pediu para que seu 
gabinete faça uma indicação para que 
estas pessoas tenham acompanhamen-
to psicológico. Contou o caso de uma 
Senhora que perdeu tudo na tragédia e 
não tem dinheiro para comprar remédio, 
pagar as contas e está com depressão. 
Pediu para que a Secretaria de Assistên-
cia Social da cidade que repensem toda 
estrutura que envolve estas situações. 
Disse que vai marcar uma reunião com o 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo, 
para que estas pessoas sejam chama-
das novamente e avaliar o grau de difi-
culdade que estas pessoas estão en-
frentando psicologicamente. Pediu para 
que o Secretário de Assistência Social 
levante da cadeira, pare de fazer política 
com a vida do povo que esta sofrendo e 
não fique escolhendo quem irá ajudar. 
Solicitou a Senhora Luciane Bomtempo 
que faça uma mudança para melhorar a 
Secretaria de Assistência Social, colo-
cando no cargo uma pessoa que não 
será candidato nas próximas eleições. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou do 
caso de um cachorro na localidade do Vi-
cenzo Rivetti, que estava doente e cheio 
de bicheira e jogaram o cachorro dentro 
da lata de lixo, não resistindo e vindo a 
óbito. Lembrou do caso de uma cadela 
que abandonada na localidade do Alto 
Independência ao qual prestou socorro, 
mas infelizmente a cadela veio a óbito. 
Contou também o caso de um cachorro 

que estava vivo dentro de um saco preto 
jogado na lixeira a qual também foi socor-
rida, mas também veio a óbito. Falou que 
o município não tem mecanismo para pu-
nir estas pessoas adequadamente e sen-
te a indignação da população pela não 
punição destes malfeitores. Disse que 
procura fazer seu trabalho elaborando 
leis para melhoria da cidade e dos ani-
mais. Falou que tem recebido muitas re-
clamações a respeito dos flanelinhas, 
pois estão invadindo a cidade nos domin-
gos cobrando de dez a quinze reais para 
estacionar. Ressaltou que saiu uma ma-
téria no jornal Diário de Petrópolis, dizen-
do que os carros estão sendo arranhados 
no centro de Petrópolis. Pediu mais aten-
ção da Policia Militar, da CPTrans e Guar-
da Civil nos dias de domingo para coibir 
as ações destes flanelinhas. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Informou que o Petrópolis/Gonça-
lense se classificou em primeiro lugar na 
primeira fase do campeonato carioca da 
série A2. Recebeu mais de trinta felicita-
ções pelo seu pronunciamento sobre os 
RPAs e pediram que continuem lutando 
por eles. Ressaltou que os RPAs sofrem 
com o aumento da passagem, uma vez 
que não recebem vale transporte. Falou 
que com a terceirização o INPAS não so-
breviverá e questionou quem pagará os 
aposentados. Disse que precisam reali-
zar um concurso público. Afirmou que 
ajuda muita gente que não conseguem 
fazer exames, não conseguem remédios 
e não conseguem atendimento médico. 
Disse que só no centro da cidade tem 
nove clínicas populares e que essa quan-
tidade de clínica existe porque o SUS não 
funciona. Lembrou que na quarta feira 
teve ponto facultativo e que as consultas 
agendadas foram perdidas por conta do 
ponto facultativo. Falou que as pessoas 
tiram dinheiro de alimentação para poder 
pagar uma consulta, pois não conseguem 
atendimento no SUS. Disse que em se-
tembro terá um novo quadrimestre da 
saúde e abrirá a palavra para a popula-
ção no inicio da audiência. Deixou seu 
gabinete a disposição das pessoas que 
querem ser candidatas a Vereador na 

próxima eleição. Agradeceu e despediu-
-se. 4) JÚLIA CASAMASSO,  DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
esteve acompanhando a audiência espe-
cial no Fórum e esta no aguardo da deci-
são do Juiz pela suspensão do aumento 
da tarifa de ônibus. Comentou sobre a 
falta de transparência nos sites das em-
presas de ônibus que não apresentam 
elementos necessários para fazer a fisca-
lização dos serviços. Falou sobre a vio-
lência política contra algumas Deputadas 
Federais, como a Deputada Sâmia, a De-
putada Talíria, a Deputada Fernanda Mel-
chionna, que seguem lutando na Câmara 
Federal contra a violência política contra 
mulheres. Afirmou que não é possível 
mulheres eleitas democraticamente se-
jam desrespeitadas dentro do exercícios 
parlamentar. Deixou a sua solidariedade 
as suas companheiras de partido que 
vem sofrendo com esta misoginia no 
Congresso Nacional. Disse que estão no 
mês do agosto dourado que é de incenti-
vo à amamentação, o mês contra a vio-
lência doméstica e o mês da visibilidade 
lésbica. Falou que está propondo diver-
sas atividades, lives, debates e convidou 
a todas que quiserem acompanhar as 
atividades nas redes sociais. Divulgou a 
Plenária aberta com o Deputado Glauber 
Braga, que acontecerá dia quatro de 
agosto, na escadaria da Câmara, as de-
zoito horas. Ressaltou que o Deputado 
Glauber Braga destina as Emendas Im-
positivas junto a população, que deci-
dem para onde o orçamento será dire-
cionado em Petrópolis. Falou que vai di-
recionar esta Emenda participativa para 
a saúde das mulheres. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a FALA DOS VERE-
ADORES, e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e quarenta e um minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em oito de agosto de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

 Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 09/08/2023

Diário nos bairros

As inscrições para o Prêmio 
Sebrae Mulher de Negócios 2023 
terminam nesta quinta-feira, dia 
10 de agosto. Para participar, é 
preciso preencher o formulário 
eletrônico no site oficial da pre-
miação e enviar um vídeo curto 
com apresentação da empreen-
dedora candidata. A premiação 
vai reconhecer o trabalho das 
empreendedoras, além de ins-
pirar outras mulheres a investir 
em seus sonhos e acreditar em 
seu potencial empreendedor. 

Podem participar mulheres 
maiores de 18 anos, proprietá-
rias de pequenos negócios, mi-
croempresas ou microempreen-
dedoras individuais (MEI) com 
CNPJ e produtoras rurais que 
possuam inscrição estadual de 
produtor, número do Imóvel Ru-
ral na Receita Federal (NIRF) ou 
declaração de aptidão (DAP) ao 
Programa Nacional de Fortale-
cimento da Agricultura Familiar 
(Pronaf) ou que explorem ativi-
dade pesqueira e possuam regis-
tro no Ministério da Pesca, com 
negócios abertos até 1º de janei-
ro de 2022. 

“É uma iniciativa que valo-
riza e incentiva o empreende-
dorismo feminino. Por meio da 
premiação, conhecemos várias 

histórias tocantes e inspirado-
ras. São exemplos que mostram 
que a mulher pode fazer o que 
quiser, reforçando a potência 

da mulher empreendedora”, co-
menta Ana Lúcia Lima, gerente 
de Projetos do Sebrae Rio. 

O prêmio é dividido em 

três categorias: Microempre-
endedora Individual (MEI), 
Pequeno Negócio e Produtora 
Rural. Serão três etapas: fase 
estadual, entre agosto e setem-
bro; a regional, entre outubro e 
novembro e a nacional em no-
vembro, quando se comemora o 
Dia Mundial do Empreendedo-
rismo Feminino. A cerimônia 
da grande final será realizada, 
presencialmente, em Brasília 
(DF). O Sebrae pagará as des-
pesas de deslocamento para as 
finalistas. 

Pesquisa realizada pelo Se-
brae aponta que o Rio de Janei-
ro, junto ao Ceará, são os esta-
dos com maior proporção de 
empreendedoras do país. Atual-
mente, 38% das mulheres estão 
liderando seus empreendimen-
tos no estado. Em contraparti-
da, a média nacional é de 34,4%. 
O Estado do Rio conta com mais 
de 941 mil empreendedoras, o 
que corresponde a 9,1% do país, 
ficando atrás apenas de São 
Paulo com mais de 2,4 milhões 
(23,9%) e Minas Gerais com 
mais de 980 mil (9,5%).

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua João Pomin, no Cam-
pinho, relataram ao jornal que estão receosos 
devido a uma barreira que caiu em fevereiro 
de 2022, porém, ainda não foi falado se será 
realizada a construção de um muro de conten-
ção. Com o verão cada vez mais perto, existe o 
medo de que novos desmoronamentos acon-
teçam.

Segundo informações dos moradores, 
houve uma visita técnica que não esclareceu 
nada sobre essa construção. “Vieram uma 
única vez e depois disso mais nada foi feito, 
porque nós queremos um muro de conten-
ção. Existe muita preocupação com a pos-
sibilidade de novos desmoronamentos na 
época de chuva, pois na foto dá para ver que 
precisa ser construído o muro de contenção, 
pois ainda existe uma barreira ali”, afirmou 
uma moradora.

Procurada, a Prefeitura não respondeu 
até o final desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Washington Luiz relata-
ram ao jornal que um poste está com a lâmpada 
queimada, próximo ao número 954, há alguns 
meses, deixando o local bem escuro.

Segundo informações dos moradores, mes-
mo com o fluxo grande de trânsito, são poucas 
as pessoas na calçada à noite. “Aqui passam mo-
radores e as pessoas que vão para o campo de 
futebol. A rua a noite fica muito perigosa, a gen-
te fica com medo. São muitas pessoas que pas-
sam por essa rua e precisamos que os consertos 
sejam resolvidos, pois mesmo passando muitos 
veículos, à noite a calçada está bem deserta”, re-
latou um morador.

A Secretaria de Segurança, Serviços e Or-
dem Pública (SSOP) informou que vai encami-
nhar uma equipe ao local.


